

lunes 18 de febrero de 2019

El Alcalde de Antequera asiste a la presentación del cartel anunciador del Lunes Santo 2019 de la Archicofradía de los Estudiantes

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde María Dolores Gómez y la concejal Teresa Molina asistieron en el mediodía de este domingo 17 de febrero a la presentación del cartel anunciador del Lunes Santo 2019 de la Cofradía de los Estudiantes.



El acto de presentación tuvo lugar en la iglesia de San Francisco, teniendo dos protagonistas de excepción. Por una parte, el autor del cartel, el fotógrafo antequerano José Antonio García; por otra, la presentadora de dicho cartel, la profesora y cofrade antequerana Elena Melero, que emocionó a los presentes con su sentida y original intervención. La imagen representa a ocho monaguillos del trono de la Virgen de la Veracruz momentos antes de la salida procesional del Lunes Santo en la puerta principal del templo franciscano.

